

7/30 ソフトボール競技大会出場!
村田奈央さん

7月30日から8月2日に「平成28年度全国高等学校総合体育大会ソフトボール競技大会」が広島県尾道市御調ソフトボール球場で行われ、村田奈央さん（星野高校2年・城南中出身）が出場しました。

村田さんは「優勝を目指して臨んだインターハイでしたが、気負い過ぎて打線が振るわず、2回戦敗退という残念な結果でした。この悔しさを糧に、来年のインターハイを目指して頑張ります」と話してくれました。



7/30 柔道競技大会出場!
大谷麻稀さん

7月30日から8月3日に「平成28年度全国高等学校総合体育大会柔道競技大会」が島根県出雲市島根県立浜山体育館で行われ、大谷麻稀さん（児玉高校3年・寄居中出身）が女子個人試合70kg級に出場しました。

大谷さんは「結果は2回戦敗退でしたが、自分なりに攻めた柔道ができたと思います。とても悔しいですが、今後に生かしてこれからも練習をがんばりたいと思います」と話してくれました。



8/2 自転車競技大会出場!!
伊藤元弥さん

8月2日に「平成28年度全国高等学校総合体育大会自転車競技大会」が広島県三原市中央森林公園サイクリングロードで行われ、伊藤元弥さん（川越工業高3年・城南中出身）が個人ロード・レースに出場しました。

伊藤さんは「起伏の激しいコース設定と真夏の暑さでとても厳しい戦いでした。22位という満足できる結果ではありませんでしたが、今までお世話になった方々に感謝したいと思います」と話してくれました。



伊藤元弥さん（写真中央）

8/7 全国高等学校ゴルフ選手権大会出場!
吉田莉央さん

8月7日から13日に「平成28年度全国高等学校ゴルフ選手権大会」が山口県山口市宇部72カントリークラブで行われ、吉田莉央さん（埼玉栄高校2年・城南中出身）が出場しました。

吉田さんは「今回の大会はトップレベルの同年代選手と戦うことができるので、その緊張感を楽しみながら挑みましたが、結果は猛暑とアップダウンのきついコースを攻略できず、全国で60位タイに終わりました。今後は、どんな場面にも対応できる強い選手になりたいと思います」と話してくれました。



▲男衾中学校陸上部の後輩たち



▲成人式運営委員の皆さんにもご協力いただきました

リオまで届け!
設楽悠太選手へ大声援!

8月14日、リオ五輪男子10000mのパブリックビューイングを実施しました。設楽悠太選手が、寄居から世界の舞台へ羽ばたいた、歴史的瞬間です。

パブリックビューイングを行った中央公民館では、約500人が集まり、地球の裏側へ熱い声援を送りました。設楽選手がスクリーンに映ると「ゆう・た! ゆう・た!」の大合唱。また、同種目に出場した大迫選手や村山選手へも「日本! 日本!」と大きな声援があがり、会場は熱気に包まれました。

設楽悠太選手の結果は、28:55:23のタイムで29位でした。競技後のインタビューでは、「4年後にまたこの舞台に帰って来たいです」と既に次の目標に目を向けていた設楽選手。

夢と希望、そして感動をありがとうございました。



▲設楽先輩の活躍を真剣に見つめます



▲町議会議員有志による応援